



ONU Turismo destaca potencial turístico de Colombia en Consejo Ejecutivo

Description

En el marco de la edición 122 del Consejo Ejecutivo de ONU Turismo que se realiza en la ciudad de Cartagena, el secretario general de ONU Turismo, Zurab Pololikashvili, destacó que Colombia tiene todos los elementos necesarios para convertirse en gran destino mundial para los viajeros del mundo y los inversionistas.

“Hay muchas oportunidades, Colombia tiene todo, tiene emociones, tiene la gente, tiene naturaleza y biodiversidad de la que hemos hablado mucho en estos días, cualquier inversor quiere invertir en Colombia”, señaló.

Pololikashvili quien lideró el Foro Mundial de Inversión e Innovación en Turismo de la ONU junto al presidente colombiano, Gustavo Petro, agradeció la participación de las delegaciones y recordó el valor del turismo en la economía de cualquier país.

Aseguró que “no hay país que no necesite inversiones en turismo” porque el objetivo de cualquier país es aumentar los puestos de trabajo y la forma más rápida es invertir en ese sector.

Asimismo, resaltó los esfuerzos de Colombia por promoverse en los últimos años como el “país de la belleza” y afirmó que el mundo reconoce y acompaña esta narrativa para atraer cada vez más inversionistas.

“Aquí tenemos 40 delegaciones del mundo desde África hasta Asia, Oriente Medio, Europa, todos estamos aquí para estar con ustedes y participar humildemente del proceso de desarrollo de turismo en este país tan maravilloso”, concluyó.

El presidente Gustavo Petro por su parte agradeció la participación de los países y aseguró que Colombia recibirá alrededor de 10.000 millones de dólares en 2024 gracias al turismo avanzando de esta manera en la descarbonización de la economía como es uno de los principales objetivos de su gobierno.

Petro consideró que la innovación es primordial para descarbonizar las actividades alrededor del turismo no solo en Colombia sino en el mundo y aseguró que es un objetivo promover todavía más el turismo colombiano en China, países árabes y subsaharianos y en Europa.

Agregó que además de Bogotá, Medellín, Cali y Cartagena, ciudades que más atraen, Colombia cuenta con destinos como el Amazonas, la Guajira y ahora el Litoral Pacífico que es un “mundo desconocido para la mayoría” que tiene la selva más biodiversa del mundo a un lado y el Océano Pacífico al otro.

De otro lado, el ministro de Comercio de Colombia, Luis Carlos Reyes, celebró la visión compartida en el encuentro sobre el papel que el turismo juega en la economía y el cuidado del planeta y también de las comunidades en el mundo.

“Un turismo comunitario, sostenible e incluyente de los territorios excluidos tanto del país como del resto del mundo, es ese tipo de turismo que nos va a permitir cumplir con las metas que tenemos como especie”, sostuvo.

Durante el Foro Mundial de Inversión e Innovación en Turismo de la ONU se lanzó la guía de inversión de turismo que resalta las buenas prácticas para atraer inversiones extranjeras en torno a la sostenibilidad.

El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Noviembre 2024